

Ausbau der Stromübertragungsnetze aus Sicht des Strahlenschutzes .....	5
Expansion of electric energy transmission networks: the radiation protection perspective	
<i>Dirk Geschwentner, Christiane Pölzl</i>	
Nichtionisierende Strahlung und Kindergesundheit – Bericht über den internationalen Workshop „NIR & Children´s Health“, Ljubljana 2011 .....	13
Non-ionizing radiation and Children´s Health – Report on an international Workshop in Ljubljana 2011	
<i>Monika Asmuß</i>	
Das Europäische Strahlenbiologische Archiv ERA.....	19
The European Radiobiological Archives ERA	
<i>Mandy Birschwilks, Michael Gruenberger, Paul N. Schofield, Bernd Grosche</i>	
Emissionen von Nanopartikeln aus Produkten.....	25
Emission of Nanoparticles from Products	
<i>Wolfgang Dubbert, Heidi Becker</i>	
Sicherheit von Nanosilber in Verbraucherprodukten: Viele Fragen sind noch offen .....	30
Safety of nano silver in consumer products: many questions remain open	
<i>Astrid Epp, Mark Lohmann, Jürgen Thier-Kundke, Carsten Kneuer, Frank Herzberg, Mario Götz, Jutta Tentschert, Bernd Schäfer, Ursula Banasiak, Gaby-Fleur Böl, Andreas Luch</i>	
Hautausschlag nach Renovierungsanstrich? Gesundheitliche Gefahren durch die Verwendung Isothiazolinon-haltiger Wandfarben .....	35
Skin rash following renovation coating?	
Health risks using isothiazolinone containing wall paints.	
<i>Conny Höflich, Wolfgang Straff</i>	
GBE kompakt – Die Online-Publikationsreihe der Gesundheitsberichterstattung des Bundes .....	41
GBE kompakt – The online publication series by the Federal Health Reporting service	
Passivrauchbelastung bei Erwachsenen in Deutschland. Ergebnisse der Studie „Gesundheit in Deutschland aktuell“ 2009 .....	43
Passive Smoking Among Adults in Germany. Results of the „German Health Update“ Study 2009	
<i>Thomas Lampert, Sabine Maria List</i>	
Hitzewarnsysteme als Anpassungsmaßnahme an die gesundheitlichen Folgen des Klimawandels – eine Untersuchung am Fallbeispiel Niedersachsen .....	50
Heat health warning systems as an adaptation measure to the health impacts of climate change – a study using the example of Lower Saxony	
<i>Heike Kristin Paesel, Jobst Augustin</i>	